

M.U. se adhiere a la Red Cumulus, una prestigiosa asociación mundial de escuelas de diseño

26/07/2007

Mondragon Unibertsitatea forma parte de la Red Cumulus, una prestigiosa asociación internacional de escuelas de diseño. Tras la última Conferencia celebrada en Schwäbisch Gmünd (Alemania), Mondragon Unibertsitatea se ha adherido a esta red que, en la actualidad, está compuesta por 124 miembros. La década de experiencia que la universidad posee en el desarrollo del Diseño Industrial fue uno de los puntos fuertes para que MU se uniera a la asociación.



La Red Cumulus fue creada en 1990, cuando la Universidad de Arte y Diseño de Helsinki y el Royal College of Art de Londres, en colaboración con otras universidades de Austria, Alemania, Holanda y Dinamarca crearon una red con el ánimo de mejorar la calidad de la educación a través de la transferencia de conocimientos entre universidades. Fue en 2001 cuando la red se convirtió en asociación, agrupando en la actualidad a miembros de países tan diversos como Brasil, Canadá o Corea.

La metodología en el diseño que se usa en la Red Cumulus es muy parecida a la de Mondragon Unibertsitatea. Así, existen muchas posibilidades de poner proyectos en común y trabajar en ellos. Del mismo modo, para MU esta adhesión supone dar a conocer a nivel mundial el trabajo que desarrolla en temas como el ecodiseño, el packaging y ergonomía.

Alrededor del diseño existen puntos de vista muy diferentes. Por ejemplo, en Francia el diseño está dentro de los departamentos de Bellas Artes; en Italia va unido a la Arquitectura; en el Estado español el diseño industrial se ubica, en muchos casos en las Facultades de Ingeniería. Mondragon Unibertsitatea sitúa el diseño industrial muy cerca del mundo empresarial, adecuándolo a su sistema y a las necesidades de las empresas. Sin embargo, en un gran número de escuelas se echa en falta esta relación con el mundo empresarial.

A través de esta adhesión a la Red Cumulus, muchos estudiantes de Mondragon Unibertsitatea tendrán nuevas oportunidades de salir fuera y de complementar sus estudios en Universidades y centros internacionales miembros de la red. Así, las influencias provenientes del extranjero podrán revertir en MU. Del mismo modo, estudiantes de universidades de la red, podrán acercarse a Euskadi y a Mondragon Unibertsitatea para conocer su filosofía.

Sin duda, para Mondragon Unibertsitatea es una experiencia enriquecedora, tanto para alumnos, profesores, la propia universidad, las empresas y, como no, para la sociedad en general.